

Désaisonné

Voilà le luxe qu'on s'offre cette année. Des pommiers sont en fleurs ainsi qu'un prunier ! Les framboisiers de printemps sont en fruits et les oiseaux chantent le matin. La nature ne sait plus très bien où elle en est. Moi non plus d'ailleurs ! Je me lève largement avant le jour comme au printemps avec une belle énergie ! Mais du coup je me fais une belle crise de mal de dos. Nous n'avons aucune emprise là dessus et il ne nous reste qu'à l'apprécier (dans le sens de le mesurer) et le vivre à fond ! La pluie dernière a donné comme un soulagement à la nature.



Les distributions sont finies et je suis toute désorientée de ne pas venir vous voir ! Oh pas longtemps ! Tant de choses sont en route. D'abord la préparation de la rencontre du groupe de gestion : les chiffres, les bilans. Et puis c'est le branle bas de combat et la préparation du déménagement n'est pas de tout repos. Pierre-François arrive définitivement dans notre terre d'accueil ce soir ! Sa dernière journée de travail dans sa boîte était jeudi. Les 'au revoir' ne sont pas sans émotions !!! l'Amap du Cannet vient sur sa campagne, La Mounette, mardi après-midi ! Et là aussi, l'émotion.....ça se met en place malgré les tracasseries administratives auxquels il faut trouver des solutions .

Les évaluations 2011 ont suscité beaucoup de discussions et ont ouvert des réflexions. Mais la première interrogation de votre part a été : 'mais Toi que veux-tu ?' je vous ai promis Ma réponse aux évaluations.

Je n'ai que moyennement apprécié la saison 2011. le cadeau : les framboises et le raisin de table. Le pire, la qualité et la quantité des récoltes qui n'étaient pas du tout à la hauteur du travail engagé. Mais OUI je continue ce partenariat !

Ma réflexion depuis longtemps est d'aller vers le plus d'autonomie possible. (j'en suis encore très loin!) et avec la venue de Pierre-François, j'ai pensé qu'il était possible de ne plus avoir de main d'œuvre salariée sur la ferme. Ça c'est ce que je souhaiterais ! Mais en même temps j'apprécie beaucoup pouvoir déléguer et m'absenter momentanément de l'exploitation (par exemple me faire remplacer à une distrib pour faire tranquillement le repas du soir !!!ou partir en week-end!)mais cette saison m'a montré qu'avoir des salariés c'est aussi prendre le risque qu'ils ne soient pas là ou pas à la hauteur !

C'est bien dans ce cadre que j'avais vraiment besoin de mesurer votre ressenti. Et voici vos réponses.

Résultats des évaluations de la saison 2011

Cinq Amap, 4 jours de distributions. 112,5 contrats avec 136 partenaires.

60,3% ont répondu ! Il faut donc analyser les résultats, dans ce contexte là.

***72%** des 60,3% ont apprécié la saison 2011, 27% moyennement et seulement 1% ne l'ont pas appréciée.

***88%** toujours des 60,3% veulent poursuivre ce partenariat et souhaitent renouveler leur contrat. 7% ne le souhaite pas et 5% ne savent pas encore.

***35%** sont d'accord pour le même modèle de contrat avec une augmentation du prix.

***26%** envisagent qu'il n'y ait que les melons et tomates précoces.

***20%** seraient pour une diminution conséquente de la part des légumes.

***16%** seraient pour une disparition totale des melons et pastèques.

***15%** pour qu'il n'y ait pas de main d'œuvre salariée sur la ferme.

***11%** pour recevoir que les fruits dans leur contrat.

Attention, certains d'entre vous ont fait plusieurs choix !

Dans l'Amap Lune Étoile de Draguignan apparaît une demande sur la quantité. Sur l'Amap des Maures, ils sont très sensibles à mon engagement amap mais trouvent que c'est trop mûr ! Aux Arcs, ils voudraient une harmonisation entre les fruits et légumes.

Il est regrettable que seulement 60% d'entre vous répondent aux évaluations. Cela rend l'analyse plus difficile et les choix moins près de la réalité. Je sais bien que toutes ces petites obligations que demande ce concept passent tellement après tout ces bons moments de partage dans les distrib. Je sais ! Mais un partenariat c'est donner ces petits riens qui font un si grand tout ! Alors le prochain coup, je compte sur vous.

Et surtout un immense merci à ceux qui y ont répondu et ont ouvert cet espace d'échanges, de dialogues, de reconnaissances. Clef de la réussite du partenariat.

Oser l'Amap c'est oser l'utopie ! Et notre utopie c'est notre réalité ! Pas si mal ?

MILLE MERCIS et tant de gratitude

Isabelle Bouvier - tél. : 04 94 73 00 32 - email : ibou@cegetel.net

liste de diffusion : amaps-ibou@yahoogroupes.fr - site internet : <http://isabellebouvier.blogspot.com>